

Ladite proposition étant mise aux voix, la Commission se partage:

*Pour:* Giroux, Lévy, McKenna, Major—4.

*Contre:* Couture—1.

Ladite proposition est ainsi affirmativée, et il est

*Résolu:* En conséquence.

CHS.-E. GAGNON,  
*Secrétaire.*

## COMMISSION DE LA VOIRIE

*Compte rendu de l'assemblée ajournée du 21 janvier  
(Avant-midi.)*

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell et Duquette.

1.—*Résolu:* Que M. P. Parent soit nommé chaîneur, à partir du 1er février prochain, avec un salaire de \$700 par année.

2.—Sur proposition de M. l'échevin N. Lapointe, il est *Résolu:* Que M. Courtemanche soit nommé chaîneur avec un salaire de \$600 par année.

3.—Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est *Résolu:* Que M. A. Normandin soit nommé chaîneur avec un salaire de \$600 par année.

4.—Sur proposition de M. le président, il est *Résolu:* Que M. J. Trépanier soit nommé chaîneur avec un salaire de \$600 par année.

5.—Sur proposition de M. l'échevin O'Connell, il est *Résolu:* Que M. T.-P. McEntee soit nommé chaîneur avec un salaire de \$600 par année.

Les personnes ci-haut mentionnées devront subir leur examen à la satisfaction de l'inspecteur de la Ville.

6.—*Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à employer temporairement, lorsqu'il en aura besoin, les personnes suivantes, comme chaîneurs: MM. L. Cardinal, M. Coady, McKenzie, L. Bellerose, J. Delorme, G. A. Clearihue et Legault.

7.—*Résolu:* Que M. H. Godon soit nommé contremaître à la carrière d'Outremont.

8.—Soumise et lue une lettre de la "Montreal Light, Heat & Power Co." demandant la permission d'ériger un transbordeur au-dessus de la rue Bercy (autrefois DeLévis).

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant que la permission soit accordée à la "Montreal Light, Heat & Power Co." d'ériger un transbordeur au-dessus de la rue Bercy (autrefois DeLévis), à partir de l'angle Nord-ouest de la rue Ste-Catherine jusqu'au quai, à certaines conditions.

9.—L'inspecteur de la Ville soumet verbalement un rapport au sujet de l'achat d'un terrain pour le clos de la division Nord.

La question est différée à demain après-midi à 3 heures.

10.—De M. M. Pinsonnault, offrant un nouveau délai jusqu'au 1er février prochain pour la vente de son terrain pour le nouveau clos de la division Nord; et une partie de la rue connue sous le nom de l'avenue Pacifique.

*Résolu:* D'annexer ladite offre au rapport de la Commission de la Voirie maintenant devant la Commission des Finances.

*Ajournement.*

RAOUL BOLTE,  
*Secrétaire.*

The said motion being put, the Committee divided:

*Yeas:* Giroux, Lévy, McKenna, Major—4.

*Nay:* Couture—1.

So it was carried, and

*Resolved:* Accordingly.

CHS. E. GAGNON,  
*Secretary.*

## ROAD COMMITTEE

*Report of adjourned meeting held the 21st of January.  
(Forenoon.)*

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell and Duquette.

1.—*Resolved:* That Mr. P. Parent be appointed chainman, from the 1st of February next, at a salary of \$700 per annum.

2.—On motion of Ald. N. Lapointe, it was *Resolved:* That Mr. Courtemanche be appointed chainman, at a salary of \$600 per annum.

3.—On motion of Ald. Leclaire, it was *Resolved:* That Mr. A. Normandin be appointed chainman at a salary of \$600 per annum.

4.—On motion of the chairman, it was *Resolved:* That Mr. J. Trépanier be appointed chainman at a salary of \$600 per annum.

5.—On motion of Ald. O'Connell, it was *Resolved:* That Mr. T. P. McEntee be appointed chainman, at a salary of \$600 per annum.

The above mentioned chainman to pass an examination to the satisfaction of the City surveyor.

6.—*Resolved:* That the City surveyor be authorized to employ temporarily, when he needs them, the following persons, as chainmen.

Messrs. L. Cardinal, M. Coady, McKenzie, L. Bellerose, J. Delorme, G. A. Clearihue and Legault.

7.—*Resolved:* That Mr. Godon be appointed foreman at the Outremont quarry.

8.—Submitted and read a letter from the Montreal Light, Heat & Power Co., asking permission to erect a coal conveyor over Bercy street, (formerly DeLévis).

*Resolved:* That a report be made to Council recommending that permission be granted to the Montreal Light, Heat & Power Co., to erect a coal conveyor over Bercy street (formerly DeLévis), from the North-West corner of Ste. Catherine street to the wharf, on certain conditions.

9.—The City surveyor submitted a verbal report anent the purchase of a piece of land for the Northern division yard.

Consideration deferred until to-morrow afternoon, at 3 o'clock.

10.—From Mr. M. Pinsonnault offering a new delay until the 1st of February for the sale of his piece of land for the new western division yard, and a portion of the street known as Pacific avenue.

*Resolved:* That the said offer be annexed to the Road Committee's report now before the Finance Committee.

*Adjourned.*

RAOUL BOLTE  
*Secretary.*